

Fecha: 08-02-2026
 Medio: El Magallanes
 Supl.: El Magallanes
 Tipo: Noticia general
 Título: Ericka Farías: "Voy a poner todas mis energías al servicio de la región" Archivo LPA

Pág.: 7
 Cm2: 502,0
 VPE: \$ 1.003.909

Tiraje: 3.000
 Lectoría: 9.000
 Favorabilidad: No Definida

Archivo LPA

Ericka Farías: "Voy a poner todas mis energías al servicio de la región"

El Presidente electo José Antonio Kast nombró a Ericka Farías Guerra como nueva delegada presidencial regional de Magallanes, una designación que sorprendió a sectores de la derecha regional, pero que era esperada por quienes apostaban a que era la mejor carta del sector para tal cargo.

Los sorprendidos con su nominación fueron quienes confiaban en que se respetaría la terna propuesta por los equipos de Kast en la zona, donde su nombre no aparecía.

Pese a no haber sido considerada inicialmente a nivel regional, Farías cuenta con una extensa trayectoria en el mundo público, siendo una figura conocida y respetada en círculos políticos de Santiago. Fue asesora legislativa en la Fundación Jaime Guzmán, donde prestó asesoría técnica en proyectos presentados por la Unión Demócrata Independiente (UDI). En esos años trabajó con Kast, cuando este se desempeñaba como diputado por Pehuelén.

Tras su nombramiento, y en conversación con El Magallanes, la nueva delegada valoró la confianza del Ejecutivo y aseguró que asume el cargo "con mucha responsabilidad y humildad", señalando que su foco estará en el desarrollo de la región y en atender las necesidades de las personas. "Voy a poner todos mis conocimientos y energías para hacerlo lo mejor posible por los habitantes de Magallanes y por el país", afirmó.

Farías explicó que actualmente se encuentra en etapa de instalación, tras participar en las primeras reuniones de coordinación con el gobierno



KAST NO ACABARÁ CON LOS DELEGADOS PRESIDENCIALES

El Presidente electo José Antonio Kast confirmó que su administración no pondrá fin a la figura de los delegados presidenciales, recordando que, a diferencia de la promesa formulada en su momento por el Presidente Gabriel Boric, nunca ha sido partidario de eliminar este cargo.

A su juicio, los delegados cumplen un rol clave como representación directa del Presidente de la República en las regiones, subrayando que "Chile es una nación unitaria y no una república federal".

central, incluyendo encuentros con subsecretarios y delegados presidenciales. En los próximos días retomará plenamente sus funciones, luego de interrumpir un período de vacaciones producto del nombramiento. La llamada del Presidente Kast la sorprendió mientras se encontraba en Concón.

Respecto de cómo se gestó su llegada al cargo, indicó que cuando el Presidente de la República convoca, "uno siempre está disponible", destacando que su trayectoria en el servicio público hacía posible asumir un desafío de esta magnitud.

En el plano personal, señaló que su familia recibió la noticia con sorpresa y orgullo, asegurando que el respaldo de sus cercanos será clave en esta nueva etapa. Recalcó que el mandato recibido es claro: "Poner a Chile y a las personas primero".

El nombramiento de Farías puede leerse como un gesto de nombrar a un cuadro técnico con experiencia política tanto a nivel parlamentario como regional. Desde el punto de vista político, es vista además como una señal hacia Chile Vamos en

la región, dada la cercanía de Farías con el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich. En contraste, entre quienes elaboraron las ternas a nivel regional, los nombres que circulaban eran Gerardo Otzen, Javier Romero y Robert Weissohn, todos ligados al mundo republicano.

Farías es abogada de la Universidad Católica de la Santísima Concepción y cuenta con un diplomado en Derecho Ambiental por la Universidad de los Andes. Su currículum incluye haber sido gobernadora provincial de Última Esperanza, luego delegada presidencial provincial, y directora jurídica de la municipalidad de Punta Arenas.

Sin "sintonía" con Cathy Barriga

En diciembre de 2019 desempeñó como directora jurídica por cinco meses en la municipalidad de Maipú,

Fue asesora legislativa en la Fundación Jaime Guzmán, donde prestó asesoría técnica en proyectos presentados por la UDI. En esos años trabajó con Kast, cuando este se desempeñaba como diputado por Peñalolén

durante la administración de Cathy Barriga.

Según La Voz de Maipú, su salida de ese municipio no respondió a una falta de capacidades, sino a un choque estético y de criterio al inicio de la pandemia de Covid-19. En una reunión para coordinar la emergencia sanitaria, la entonces alcaldesa solicitó una fotografía grupal con sonrisas, a lo que Farías se opuso por la gravedad del momento. Barriga respondió que la abogada no estaba "en sintonía" con el equipo y, días después, se le solicitó la renuncia. Farías era vista como un límite legal a las decisiones de la autoridad comunal.

Hasta antes de su nombramiento, Farías se desempeñaba en el área de relacionamiento comunitario del proyecto de hidrógeno verde HNH. Asimismo, fue panelista en diversos medios de comunicación nacionales, como Agenda Propia de Bío Bío TV, Radio ADN y Radio Usach, entre otros.

Nacida en Punta Arenas, se trasladó junto a su familia a Puerto Natales a los tres años de edad, ciudad donde cursó su enseñanza básica y media.

CROSUR

